



## **Milad ke-111 Muhammadiyah dan Penguatan PCM dan PCA Bungin di Alun-Alun Panatakan Bungin Enrekang**

**Wilda Widiawati<sup>1</sup>, Ahmad Dahlan Muchtar<sup>2</sup>, Elihami<sup>3</sup>, Sri Rosmiana<sup>4</sup> Zamri<sup>5</sup>.**

<sup>1</sup>Program Studi Biokewirausahaan Universitas Muhammadiyah Enrekang

<sup>2</sup>Program Studi Bimbingan dan Konseling Universitas Muhammadiyah Enrekang,

<sup>3</sup>Program Studi Pendidikan Non Formal Universitas Muhammadiyah Enrekang,

<sup>4</sup>Program Studi Pendidikan Bahasa Inggris, Universitas Muhammadiyah Enrekang,  
Jalan Jenderal Sudirman No. 17, Enrekang, Sulawesi Selatan, 91711

Email: [wildawidiawati@gmail.com](mailto:wildawidiawati@gmail.com)<sup>1</sup>, [achmaddahlanmuchtar@gmail.com](mailto:achmaddahlanmuchtar@gmail.com)<sup>2</sup>, [srirosmiana@gmail.com](mailto:srirosmiana@gmail.com)<sup>4</sup>

### **Abstrak**

Milad ke-111 Muhammadiyah dan Penguatan Pimpinan Cabang Muhammadiyah dan Aisyiyah (PCM dan PCA) Bungin yang dilaksanakan pada tanggal 2 Desember 2023 di Kecamatan Bungin Kabupaten Enrekang Sulawesi Selatan merupakan momentum penting bagi Muhammadiyah di Bungin. Acara ini dihadiri oleh 1.000 orang, terdiri dari anggota Muhammadiyah, masyarakat umum, dan tokoh-tokoh agama. Melalui pelaksanaan Milad ke-111 Muhammadiyah dan Penguatan PCM dan PCA Bungin, dapat dicapai beberapa ketercapaian yaitu meningkatnya ukhuwah Islamiyah dan kebangsaan antaranggota Muhammadiyah, Masyarakat umum dan tokoh-tokoh agama. Peningkatan pemahaman agama melalui ceramah dari Sekretaris Umum Pimpinan Wilayah Sulawesi Selatan memberikan pemahaman yang lebih mendalam tentang ajaran Islam. Peningkatan motivasi berorganisasi melalui penguatan Pimpinan Cabang Muhammadiyah dan Aisyiyah Kecamatan Bungin memberikan motivasi bagi anggota Muhammadiyah untuk lebih aktif berorganisasi.

**Kata kunci:** Milad Muhammadiyah, Penguatan PCM dan PCA Bungin, ukhuwah Islamiyah, kebangsaan, pemahaman agama, motivasi berorganisasi.

### **Abstract**

*The 111<sup>th</sup> Muhammadiyah Anniversary and the Inauguration of the Muhammadiyah and Aisyiyah Branch Leadership (PCM and PCA) in Bungin, which was held on December 2, 2023 in Bungin District, Enrekang Regency, South Sulawesi, is an important moment for Muhammadiyah in Bungin. The event was attended by 1,000 people, consisting of Muhammadiyah members, the general public, and religious leaders.*

*Through the implementation of the 111<sup>th</sup> Muhammadiyah Anniversary and the Inauguration of the PCM and PCA in Bungin, several achievements were achieved, namely Increased Islamic brotherhood and nationalism between Muhammadiyah members, the general public, and religious leaders. Increased religious understanding through a lecture by the Secretary General of the South Sulawesi Regional Leadership, which provided a deeper understanding of Islamic teachings. Increased organizational motivation through the inauguration of the Muhammadiyah and Aisyiyah Branch Leadership in Bungin, which provided motivation for Muhammadiyah members to be more active in organizations.*

**Keywords:** Muhammadiyah Anniversary, Inauguration of PCM and PCA Bungin, Islamic brotherhood, nationalism, religious understanding, organizational motivation

## 1 PENDAHULUAN

Muhammadiyah adalah salah satu organisasi Islam terbesar di Indonesia. Didirikan pada tanggal 18 November 1912 oleh KH. Ahmad Dahlan, Muhammadiyah memiliki peran yang penting dalam Pembangunan bangsa dan negara.

Milad Muhammadiyah ke-111 merupakan momentum penting untuk refleksi dan muhasabah. Muhammadiyah perlu mengevaluasi pencapaiannya selama ini dan menyusun strategi untuk masa depan.

Pada kesempatan ini, Pimpinan Cabang Muhammadiyah dan Pimpinan Cabang Aisyiyah Kecamatan Bungin dikukuhkan. Pengukuhan ini merupakan awal dari perjalanan baru bagi Muhammadiyah di Kecamatan Bungin.

Milad Muhammadiyah adalah perayaan kelahiran Muhammadiyah. Perayaan ini merupakan wujud Syukur atas pencapaian Muhammadiyah selama ini dan harapan untuk masa depan yang lebih baik. Milad Muhammadiyah juga merupakan momentum untuk mengenang kembali perjuangan KH.Ahmad Dahlan dan para pendiri Muhammadiyah lainnya. Perjuangan mereka telah memberikan inspirasi bagi umat Islam di Indonesia dan dunia.

Pengukuhan Pimpinan Cabang Muhammadiyah (PCM) dan Pimpinan Cabang Aisyiyah (PCA) merupakan awal dari perjalanan baru bagi Muhammadiyah di Kecamatan Bungin. Pengurusan baru akan melanjutkan perjuangan pengurus sebelumnya untuk mewujudkan cita-cita Muhammadiyah.

## 2 METODE PELAKSANAAN

Pelaksanaan Milad ke-111 Muhammadiyah dan Pengukuhan PCM dan PCA Bungin yaitu perayaan secara langsung merupakan cara yang paling umum dilakukan. Perayaan ini dapat dilakukan di Alun-Alun Lapangan Panatakan. Acara perayaan dapat diisi dengan berbagai kegiatan antara lain yaitu upacara pembukaan, sambutan dari Sekretaris Umum Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Sulawesi Selatan, sambutan, sambutan dari Ketua Umum Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kabupaten Enrekang, pengukuhan Pimpinan Cabang Muhammadiyah dan Aisyiyah Kecamatan Bungin, ceramah agama dan hiburan.

## 3 HASIL DAN KETERCAPAIAN

Milad ke-111 Muhammadiyah dan Pengukuhan PCM dan PCA Bungin yang dilaksanakan pada tanggal 2 Desember 2023 di Kecamatan Bungin, Kabupaten Enrekang, Sulawesi Selatan, berjalan dengan sukses dan lancar. Acara ini dihadiri oleh sekitar 1.000 orang terdiri dari anggota Muhammadiyah, Masyarakat umum, dan tokoh-tokoh agama.

Acara ini dibuka dengan upacara pembukaan yang dipimpin oleh Ketua Cabang Muhammadiyah Kecamatan Bungin. Dalam pembukaan, dibacakan Sejarah berdirinya Muhammadiyah dan sambutan dari Ketua Umum Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kabupaten Enrekang.

Selanjutnya, acara dilanjutkan dengan pengukuhan Pimpinan Cabang Muhammadiyah dan Aisyiyah Kecamatan Bungin. Pengukuhan ini dilakukan oleh Ketua Umum Pimpinan Daerah Kabupaten Enrekang. Acara kemudian dilanjutkan dengan ceramah agama yang dibawakan oleh Sekretaris Umum Pimpinan Wilayah Sulawesi Selatan. Dalam ceramahnya, beliau menyampaikan tentang pentingnya peran

Muhammadiyah dalam pembangunan bangsa dan negara. Acara ditutup dengan hiburan yang diisi dengan penampilan dari Qasidah dari TK/TPA Serang.

Melalui pelaksanaan Milad ke-111 Muhammadiyah dan Pengukuhan PCM dan PCA Bungin, dapat dicapai beberapa ketercapaian yaitu

- a. Meningkatnya ukhuwah Islamiyah dan kebangsaan, acara ini menjadi ajang mempererat ukhuwah, silaturahmi dan mempererat persatuan umat Islam dan masyarakat Bungin.
- b. Peningkatan pemahaman agama, ceramah Sekretaris Umum Pimpinan Wilayah Sulawesi Selatan memberikan pemahaman yang lebih mendalam mengenai Islam Kemuhammadiyah
- c. Meningkatnya motivasi berorganisasi, melalui pengukuhan Pimpinan Cabang Muhammadiyah dan Aisyiyah Bungin memberikan motivasi bagi anggota Muhammadiyah untuk lebih aktif berorganisasi.

Dalam meningkatkan kualitas pelaksanaan Milad ke-111 Muhammadiyah dan Pengukuhan PCM dan PCA Bungin di masa yang akan datang yaitu dengan meningkatkan partisipasi masyarakat umum, sehingga acara menjadi lebih meriah dan bermakna. Mengembangkan kegiatan-kegiatan amal menjadi bagian dari acara, sehingga acara menjadi lebih bermanfaat bagi masyarakat. Memperluas jangkauan acara dapat disiarkan secara virtual, sehingga dapat dijangkau oleh masyarakat yang lebih luas.

#### **4 KESIMPULAN**

Pelaksanaan Milad ke-111 Muhammadiyah dan Pengukuhan PCM dan PCA Bungin pada 2 Desember 2023 di Kecamatan Bungin Enrekang. Kabupaten Enrekang dapat dinyatakan sukses dan bermakna dengan capaian positif sebagai berikut:

- a. Peningkatan ukhuwah Islamiyah dan kebangsaan. Acara ini menjadi ajang silaturahmi dan mempererat persatuan umat Islam dan masyarakat Bungin.
- b. Peningkatan pemahaman agama, ceramah dari Sekretaris Umum Pimpinan Wilayah Sulawesi Selatan memberikan pencerahan tentang ajaran Islam dan relevansi dengan kehidupan sehari-hari
- c. Peningkatan motivasi berorganisasi, melalui pengukuhan pengurus baru memicu semangat anggota Muhammadiyah untuk semakin aktif berkontribusi.
- d. Menyambut tongkat kepemimpinan, acara menandai awal perjalanan baru Pimpinan Cabang Muhammadiyah dan Asyiyah Bungin dalam meneruskan perjuangan para pendahulu.

Namun, untuk meningkatkan kualitas di masa mendatang, beberapa rekomendasi perlu dipertimbangkan:

- a. Meningkatkan partisipasi masyarakat dalam melibatkan lebih banyak elemen Masyarakat agar acara lebih semarak dan dirasakan manfaatnya oleh seluruh warga Bungin.
- b. Mengembangkan kegiatan-kegiatan amal yaitu menggabungkan perayaan dengan bakti sosial, donasi atau kampanye kemanusiaan untuk membawa kebaikan yang lebih luas.
- c. Memperluas jangkauan acara yaitu menyiarkan acara secara virtual dapat menjangkau umat Islam dan Masyarakat yang tidak hadir secara langsung.

Diharapkan Milad Muhammadiyah dan pengukuhan Pimpinan Cabang ini menjadi momentum untuk menguatkan peran Muhammadiyah di Bungin,

meningkatkan kontribusi kepada masyarakat, serta terus menjadi panutan dalam menyebarkan nilai-nilai Islam yang berkemajuan.

Secara keseluruhan, pelaksanaan Milad ke-111 Muhammadiyah dan Penguohan PCM dan PCA Bungin dapat dilihat sebagai langkah positif dalam memperkuat persatuan umat Islam, memperdalam pemahaman agama, serta membangkitkan semangat pengabdian kepada masyarakat.

### Lampiran Dokumentasi Kegiatan







## REFERENSI

- Darmawijaya, D., & Abbas, I. (2014). Sejarah Muhammadiyah di Sulawesi Selatan 1926-1942. *Jurnal Lektur Keagamaan*, 12(2), 465-478. Darmawijaya, D., & Abbas, I. (2014). Sejarah Muhammadiyah di Sulawesi Selatan 1926-1942. *Jurnal Lektur Keagamaan*, 12(2), 465-478.
- Daulay, M. Y., & Amini, N. R. (2022). Evaluasi Model Pengajian-Pengajian Muhammadiyah Dan 'Aisyiyah. *Edukasi Islami: Jurnal Pendidikan Islam*, 11(01).
- Harahap, T. K., Hasibuan, S., Pratikna, R. N., Ahmad, M. I. S., Novarini, N. N. A., Widiawati, W., ... & Batubara, N. A. (2023). Manajemen Sumber Daya Manusia. *Penerbit Tahta Media*.
- Laporan Penyelenggaraan Milad ke-111 Muhammadiyah dan Pengukuhan PCM dan PCA Bungin, Pimpinan Cabang Kecamatan Bungin, 2023.
- Besar, G. (2023). Pidato Pengukuhan.